

## Piétonnisation de la discorde : Acte 2

La grogne continue sur le centre-ville de Palaiseau ! Plus de 350 personnes soutenaient, samedi 8 avril, la manifestation des commerçants sur le parvis de la mairie : « manque de concertation avec les commerçants mais aussi avec la clientèle ».

Il ressort du sondage réalisé sur leurs deniers, qu'une majorité de leurs clients souhaite une expérimentation de zones piétonnes seulement le week-end.

Après plus de 154000 euros d'études, notre édile pioche encore dans les deniers publics pour vanter son projet, dans nos boîtes aux lettres avec une édition spéciale du Palaiseau Mag'.

Comme pour d'autres projets, peu de chance d'un retour en arrière et d'un accès aux souhaits des commerçants, clients, habitants du centre ou des quartiers excentrés, notamment sur la circulation modifiée.

Eric Houet, Nicolas Denniellou

[contact@palaiseauensemble.fr](mailto:contact@palaiseauensemble.fr)